



Ayuntamiento de
Valladolid

Pregunta nº 6

AL AYUNTAMIENTO PLENO

A pesar de haber manifestado su negativa en tres consejos de administración de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad, incluso con su voto en contra, a la aprobación de los tres pasos de Ariza, el Sr. Carnero aseguró en una reciente entrevista que: “*Yo no me he opuesto a los pasos de Ariza*”.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe, formula, para que sea contestada por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué ha hecho el Sr. Carnero para que se construyan los pasos de Ariza?

Valladolid, 23 de enero de 2026

Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE



Plaza Mayor 1-2^a
47001 Valladolid
983 426 126
psoe@ava.es